

Adiós don Domingo

Por José Eduardo Celis Ochoa Cordero. Insurgencia Magisterial. 27 de abril de 2021

Este día la Benemérita Escuela Normal Veracruzana se ha vestido de luto, ya que muy temprano por la mañana nos enteramos del sensible fallecimiento de un personaje que a lo largo de más de 50 años, se dio a la tarea de imprimir placas fotográficas de muchos eventos académicos que se dieron en el seno de nuestra institución educativa.



El acervo fotográfico de don Domingo queda como un legado en el que a través de los años plasma una parte importante de la era contemporánea del normalismo veracruzano, en particular de nuestra querida escuela.



La relación que yo tuve con don Domingo siempre fue franca y muy cordial, él era un buen amigo de mi hermano Hugo Luis, quien fue docente de la BENV y en diversas ocasiones don Domingo me mostraba fotografías de aquella época en que mi hermano desempeñaba sus actividades académicas en la escuela. A lo largo de los años, siempre era muy grato estrechar su mano muy temprano al inicio de las clases, ya que él era muy puntual en el arribo a la institución, para estar presto con su querida cámara y tomar tantas fotos como fuera necesario en cualquier espacio educativo en donde se realizara algún evento académico.



Sirva este pequeño homenaje a su figura en el cual te muestro algunas fotos que yo le tomé a don Domingo y sobre todo una entrevista que le realicé en el marco del

130 aniversario de la fundación de la Benemérita Escuela Normal Veracruzana “Enrique C. Rébsamen”.

¡Descanse en paz don Domingo!

Fecha de creación

2021/04/27